

学校の様子(7/18～7/20)

7/20(木)終業式

1学期最後の行事となる終業式を行いました。子どもたちは、真剣な様子で式に臨むことができました。1学期にがんばったことや自分の課題を振り返るとともに、本校職員が現在思っている市が洞小のよいところ、がんばってほしいところを伝えました。がんばってほしいところは、1年の目標でもある「元気よくあいさつしよう」「チャレンジしよう」「自分で考えて行動しよう」に近いものになりました。



この夏休み、充実したものになることを期待しています。

平成29年度1学期終業式 式辞

今日で1学期が終わります。今から皆さんに2つのことをしてもらいます。立ってください。「1学期に自分ががんばったこと」を1～3年は2つ、4～6年は3つ探してください。探せた人は静かに座ってください。全員の方がいろいろなことにがんばりました。立ってください。次に、「1学期に自分ができなかったこと」を1～3年は2つ、4～6年は3つ探してください。探せた人は静かに座ってください。自分でしっかりと次への課題をもつことができました。

では、市が洞小学校全体ではどうでしょうか？校長先生は、先生方にアンケートをしました。まず、「みなさんのよいところ」を聞きました。それは何かというと、一番多かったのが、「素直である」ということでした。他には、「下級生に優しい」「話がしっかりと聞ける」などがありました。反対に、「みなさんにがんばってほしいこと」については、「廊下歩行や静かに移動するなどの校内での過ごし方」「あいさつ」「粘り強く取り組む我慢強さ」などが挙げられていました。これは、ある意味、1学期の3つの目標と同じです。

よいところは、市が洞小の伝統となるようこれからも大切にしてください。がんばってほしいところは、4月に比べるとできるようになってきています。できる人は多くいます。しかし、これは学校全体でできないと意味がありません。校長先生が感じることは、市が洞小学校は人数が多いので、「自分がやらなくても大丈夫だ」と思っている人が多くいるのではないのでしょうか？一人一人が、自分の役割を果たすことが大切です。運動会を思い出してください。そのときのように、全員で力を出し切り、できるようにしてください。

いよいよ明日から夏休みです。楽しみですか？この夏休みをどう過ごすかによって、皆さんが良い方に大きく変わるチャンスにもなり、悪い方にダメになる可能性もあります。勉強、運動、プール、宿題、習い事など、夏休みにがんばったことは、2学期に必ず結果が出て、今までよりも「ぐん」とできるようになります。

それでは、校長先生から、がんばってほしいことを1つ言います。それは、普段はできない「自慢できること」を、夏休みに少なくとも1つはやりましょう。例えば、「日記や絵日記を毎日続ける」「本を50冊読んだり、何かのシリーズ本を読みつくしたりする」「プールで練習して、何m泳げるようになる」「献立を考えて、買い物も自分でして、家族のために料理を作る」などです。長い夏休み、元気で過ごしてください。

これで1学期の終業式の話が終わります。